
Siracusa.  Sel  pronto  ad
eleggere il nuovo segretario
provinciale,  congresso  il  7
dicembre
Tempo di congresso provinciale per la federazione di Sel, che
il  7  dicembre  prossimo  eleggerà  il  nuovo  segretario.
L’appuntamento  è  fissato  per  le  9  all’hotel  Relax.  Si
discuteranno ed approveranno alcuni documenti politici e poi
si procederà con l’elezione degli organismi dirigenti e di
garanzia.  L’idea  –  spiega  il  segretario  uscente,  Vincenzo
Vitale- è quella di costruire un partito aperto, autonomo,
legato al territorio. Prevista anche l’elezione dei delegati
per i congressi regionale e nazionale, fissato per il 24, 25 e
26 gennaio a Riccione.

Siracusa.Due  vie  intitolate
agli arcivescovi Lauricella e
Bonfiglioli
Da domani si chiameranno via Mons. Giuseppe Bonfiglioli e via
Mons. Calogero Lauricella. Due vie, vicine tra loro, della
zona alta della città, nel quartiere Tiche saranno intitolate
domattina ai due arcivescovi siracusani, che hanno segnato la
storia della città. Via Bonfiglioli inizia dopo il civico 42
di via Butera, mentre via Mons. Calogero Lauricella inizia da
via  Giuseppe  Brancato  a  fondo  cieco.  La  cerimonia  di
intitolazione avrà luogo domattina alle 10, alla presenza del
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sindaco, Giancarlo Garozzo, di don Aurelio Russo e di mons.
Ignazio  Sbona,  oltre  al  responsabile  del  servizio
Toponomastica, Sebastiano Contavalle. Nel pomeriggio, invece,
alle 16, nel salone della chiesa di Sant’Antonio di Padova,
commemorazione per l’intitolazione delle vie “Due Arcivescovi
nel solco della storia siracusana”, con la testimonianza di
mons. Pasquale Magnano e la partecipazione dell’arcivescovo di
Siracusa,  mons.  Salvatore  Pappalardo,  per  ricordare  i  due
vescovi nella loro azione e il loro contributo alla storia
della città.Mons. Bonfiglioli fece il suo ingresso in Diocesi
l’11 dicembre del 1963 e il 6 marzo 1968 successe a mons.
Baranzini. La sua azione pastorale è stata caratterizzata da
numerosi episodi: nell’agosto del ’68 venne ricevuto dal Santo
Padre  al  quale  offrì  una  riproduzione  del  quadro  della
Madonnina e poi consacrò la cripta del Santuario; è vicino
alle  famiglie  di  Avola  in  seguito  ai  tragici  fatti  di
dicembre;  protagonista  nell’istituzione  dello  Studio
interdiocesano San Paolo di Catania; promuove la Consulta per
l’Apostolato  dei  laici  e  costituisce  la  Commissione  per
l’assistenza  sociale.  Mons.  Lauricella  venne  nominato
Arcivescovo di Siracusa l’8 settembre 1973 da papa Paolo VI.
Molto attento alla catechesi dei fedeli, a lui si deve la
parrocchia di San Corrado Confalonieri alla Mazzarrona e con
lui nasce il periodico cattolico “Cammino”. E’ presente alla
marcia  contro  la  mafia  e  per  il  lavoro  organizzata  dai
sindacati. Promuove con forza la realizzazione del Santuario
della Madonna delle Lacrime.

Avola.  Ruba  capi  di
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abbigliamento da un deposito,
denunciato giovane
Avrebbe rubato decine di capi di abbigliamento da un deposito
di  via  Procida.  La  polizia  del  commissariato  di  Avola  ha
denunciato  per  questo  un  giovane  di  24  anni,  che  avrebbe
comunque  agito  con  dei  complici,  non  ancora  identificati.
Perquisendo l’abitazione del presunto ladro, la polizia ha
rinvenuto  80  capi  di  abbigliamento,  ancora  confezionati  e
pronti per essere ceduti a terzi. Il vestiario fa parte di uno
stock  di  almeno  mille  capi  sottratti  al  proprietario  del
deposito.

Siracusa.  Convenzione
Gargallo,  Vinciullo:  "Poco
chiari  gli  effetti
dell'iniziativa"
“La  firma  della  convenzione  per  l’aggiunta  di  due  nuovi
indirizzi  al  liceo  classico  Gargallo  di  Siracusa  non
rappresenta affatto una soluzione alla perdita dell’autonomia
dello  storico  istituto  di  Siracusa”.  L’iniziativa
dell’assessore  regionale  ai  Beni  Culturali,  Maria  Rita
Sgarlata  non  convince  il  deputato  regionale  Vincenzo
Vinciullo.  “Non  si  capisce  come  una  semplice  convenzione-
commenta  l’ex  assessore  comunale  alla  Pubblica  istruzione-
possa incidere sul raggiungimento dell’obiettivo autonomia”.
E’  al  Governo  regionale  che  Vinciullo0  attribuisce  la
responsabilità  della  perdita  dell’autonomia  scolastica  e
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dell’accorpamento con il liceo scientifico. Vinciullo invita
l’assessore  a  fornire  “informazioni  più  dettagliate  per
evitare disinformazione e pressapochismo”.

Siracusa.  Audizione  in
commissione  Attività
produttive  dell'Ars  con  i
rappresentanti  dei  gruppi
industriali
Un’audizione dei rappresentanti delle maggiori aziende della
zona industriale di Siracusa in terza commissione dell’Ars,
Attività  produttive.  La  preannuncia  il  presidente  della
commissione, Pippo Gianni. “L’Enel, la Lukoil, la Esso, la
Versalis e la Sasol – sottolinea il deputato regionale di
Centro  Democratico  –saranno  chiamate  per  discutere  con
chiarezza degli interventi previsti per i prossimi tre anni.
Vista la crisi della la zona industriale – conclude Gianni – è
opportuno chiarire subito i progetti futuri”.

Siracusa. "Via libera" della
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Commissione  Servizi  Sanitari
dell'Ars al ddl Amianto
“Via  libera”  al  “ddl  Amianto”  da  parte  della  Commissione
“Servizi sociali e Sanitari” dell’Ars . L’ultimo scoglio prima
dell’approvazione definitiva del parlamento siciliano sarebbe
stato  superato  con  il  parere  espresso  ieri,  spianando  la
strada  alla  proposta  a  cui  l’Osservatorio  nazionale
sull’Amianto  lavora  da  tempo,  a  tutela  delle  istanze  dei
lavoratori siciliani dell’amianto. Il “si” di ieri al disegno
di legge, presentato da Pippo Gianni, rappresenta, per l’Ona,
motivo di ottimismo. “Finalmente -commentano il presidente,
Ezio Bonanni ed il coordinatore regionale, Calogero Vicario –
la Sicilia, dopo venti anni di attesa, si potrà dotare di una
legge regionale per affrontare il problema dell’amianto in
termini  di  prevenzione  primaria  (censimento,  mappatura  e
bonifica  dei  luoghi  di  vita  e  di  Lavoro)  e  secondaria
(sorveglianza sanitaria per i soggetti esposti ed ex esposti
ad amianto finalizzata alla diagnosi precoce).Il disegno di
Legge prevede anche l’istituzione di un registro regionale per
le persone esposte ad amianto e maggiore tutela sanitaria a
quanti  hanno  contratto  danni  causati  dalla  “fibra
killer”.Secondo le previsioni, inoltre, l’Ospedale Muscatello
di Augusta diventerebbe punto di riferimento per i lavoratori
siciliani dell’amianto. Nella struttura sanitaria della zona
nord della provincia di Siracusa potranno sottoporsi ad un
protocollo  sanitario  per  “la  sorveglianza  sanitaria
finalizzata  alla  diagnosi  precoce”.
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Siracusa. Al via il Festival
Internazionale del Balletto
Torna il Festival Internazionale del Balletto di Siracusa.
L’appuntamento,  solitamente  organizzato  in  estate,  viene
questa volta proposto durante il periodo prenatalizio, dal 7
al 17 dicembre nella Sala Randone di via Malta. Lo scopo è
quello  di  diffondere  l’arte  coreutica,  i  vari  stili  e  le
diverse  tecniche  della  danza,  tenendo  sempre  conto
dell’originalità e delle differenze culturali, per coinvolgere
un  pubblico  eterogeneo  e  valorizzando  l’aggregazione  e
l’educazione artistica dei giovani. L’inaugurazione è fissata
per  sabato  alle  17,30  con  la  compagnia  Astra  Roma  Ballet
fondata da Diana Ferrara. La compongono dei giovani danzatori
che porteranno in scena Aladino. Domenica 8 Dicembre alle
11.00 ancora Astra Roma Ballet protagonista della scena con il
suo  nuovo  spettacolo,  Voce  di  donna,  un  omaggio  al  mondo
femminile con le coreografie di Enrico Morelli e Milena Zullo.
Sabato 14 dicembre alle 17,30 sarà la volta della Compagnia
Muxarte  di  Giuseppe  Muscarello  che  porterà  in  scena  “XX”
Trilogia sul Sangue , parte di un progetto più ampio. La piece
si apre con un ‘anteprima video realizzata in collaborazione
con l’artista e video design Carlo Di Paola che racconterà
attraverso le immagini le donne/danzatrici.Sarà poi il momento
della  Compagnia  Giovanna  Velardi  ,  in  scena  domenica  15
Dicembre alle 17.30 con CLOWN. La ricerca innovativa della
famosa  danzatrice  si  esprime  nella  creazione  di  un  clown
danzante:  animalità,  maschera,  infantilità,  umanità  si
incrociano in un susseguirsi di modificazioni corporee che
attingono  all’immaginario  della  commedia  dell’arte,  con
inserzioni della tradizione mimica francese.Lunedì 16 Dicembre
alle 20.30 , la Compagnia Linee Distorte – GDO Prod. metterà
in scena SEMPRE UNITI. I ricordi di una ragazzina che diventa
donna.  La  vita  vista  attraverso  i  suoi  occhi,  in  una
nostalgica primavera francese, in una città che diventa ultima
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meta,  porta  del  trapasso.  A  chiudere  il  festival  sarà  la
Compagnia gdo E.sperimenti che martedì 17 Dicembre alle 20.30
si esibirà nello spettacolo PER…INCIS0. L’Italia attraverso la
voce dei suoi cantautori dagli anni ‘60 ad oggi. Un viandante
senza tempo accompagnerà il pubblico dandogli un punto di
vista su quello che è stato, quello che è e che sarà di un
Italia che attraverso la musica detta da sempre vivacemente la
propria cultura e tradizione.

Siracusa.  Per  ritrovare
l'autonomia  perduta,  il
"Gargallo"  chiede  di
diventare  anche  liceo
musicale e coreutico. Siglata
l'intesa
Per ritrovare l’autonomia perduta, lo storico Liceo Classico
Tommaso Gargallo di Siracusa mira a diventare anche Liceo
musicale  e  coreutico.  Questa  mattina  è  stata  firmata   la
convenzione con l’istituto musicale Bellini propedeutica  per
l’istituzione del “nuovo” indirizzo. Nella sede dell’Ufficio
scolastico  territoriale,  in  viale  Tica,  c’era  anche
l’assessore regionale ai Beni Culturali, Mariarita Sgarlata.
Da  Palermo  sta  seguendo  la  pratica  per  la  revisione  del
dimensionamento. “L’accorpamento tra i due Licei siracusani,
il classico e lo scientifico (Corbino, ndr),  è stato vissuto
dai siracusani come un disconoscimento del  valore storico di
un’istituzione  strategica  per  una  città  profondamente
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classica. Il Classico ha pagato per eccesso di ingenuità,
perchè  è  stato  ritenuto  sicuro  il  numero  di  546  studenti
quando  il  Ministero  aveva  fissato  la  soglia  a  600”.  La
convenzione  è  stata  siglata  da  Lilly  Fronte,  dirigente
scolastica dell’Istituto superiore Corbino, e Carmelo Giudice,
direttore dell’Istituto superiore di studi musicali Vincenzo
Bellini di Catania. Presenti anche l’assessore alle Politiche
scolastiche di Siracusa, Alessio Lo Giudice, e il funzionario
vicario  dell’Ufficio  scolastico  territoriale,  Corradina
Liotta.  Si  punta  ad  attivare  due  nuovi  indirizzi,  con
l’obiettivo  di  incrementare  il  numero  degli  iscritti  e
recuperare – con questo stratagemma – l’autonomia  del liceo
classico nei giorni in cui si stanno rivedendo le precedenti
prescrizioni.  I  nuovi  indirizzi  dovrebbero  permettere  la
nascita del  liceo di scienze motorie  e del liceo musicale.
Non sarà lo stesso Gargallo di sempre. Ma forse il sacrificio
“identitario” vale se si scongiura la perdita dell’autonomia.

Siracusa.  In  Prefettura
verifica  delle  offerte  per
strutture  di  accoglienza
temporanea di migranti
Sarà un’apposita commissione di nomina prefettizia a valutare
la regolarità delle offerte presentate in relazione all’Avviso
Pubblico dello scorso 15 novembre. Si cercano strutture idonee
per  il  servizio  di  accoglienza  temporanea  di  cittadini
stranieri richiedenti asilo. Martedì 10 dicembre, alle 12:00
la  verifica  verrà  effettuata  durante  una  seduta  pubblica,
presso la sede della Prefettura di Siracusa.
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Siracusa.  Scuola  di  via
Asbesta  e  il  paradosso
dell'accesso non accessibile
Per definizione dello stesso assessore Alessio Lo Giudice, la
situazione  della  scuola  di  via  Asbesta  a  Siracusa  è
“paradossale”.  Se  ne  è  accorto  nei  giorni  scorsi  quando,
insieme ai tecnici comunali, si è recato sul posto per una
ricognizione.  Il  paradosso  sta  nel  fatto  che  il  plesso
scolastico, tra i più recenti e moderni costruiti in città,
abbia una clamorosa pecca all’ingresso: la strada è soggetta
ad allagamenti periodici in base ai capricci del tempo, con
non pochi problemi per i piccoli studenti i loro genitori e
ovviamente il personale della scuola. “Dall’altro lato c’è un
secondo  cancello  che  da  su  un  cortile  ampio  e  comodo”,
racconta l’assessore. Si potrebbe usarlo, allora. Peccato che
una volta passati da lì si arrivi nel…nulla. Il passaggio è
infatti interdetto, pochi passi dopo la soglia, da un muro
costruito su una striscia di terreno che non è di proprietà
del Comune. “Si tratta di un residuo di una espropriazione non
completata”,  spiega  Lo  Giudice  che  si  è  adoperato  per
risolvere  il  curioso  problema,  eredità  di  uno  dei  tanti
espropri iniziati con trattative di pace e finiti in causa con
i  privati  di  volta  in  volta  interessati.  Soluzione?  “Una
transazione per completare la procedura d’esproprio”. Detto e
fatto con tanto di provvedimento di giunta. “Abbiamo acquisito
il  terreno,  cosa  che  consente  di  aprire  a  breve  anche
quell’accesso.  La  scuola  risponde  così  anche  a  norme
prudenziali e di sicurezza, potendo contare su di una via di
fuga ampia”. Anche se l’idea di trasformare questo accesso
finalmente “accessibile” in un ingresso principale continua a
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stuzzicare l’assessore.


